
За дальнейшее ослабление 
международной напряженности
В МОСКВЕ закончила свою работу третья сессия BieipxoBH'oro Совета СССР. Заслушав и обсудив доклад Председателя Совета Министров СССР тов. Н. А. Булганина об итогах Женев^кота совещаиия Глав правительств четырех держав, Верховный Совет СССР полностью одобрил деятельность IIравител ьепв енно й Д елегацииСоюза ССР на указанном Совещании.Верховный Совет СССР отметил, что Советская Правительственная Делегация на Женевском совещании последовательно проводила ленинскую миролюбивую внешнюю политику Советского государства, отвечающую жизненным интересам советского народа, интересам укрепления мира и безопасности во всем мире.Как указал в своем докладе тов. И. А. Булганин, Советское правительство исходило из тютю, что главной задачей Совещания Глав правительств четырех держав должно являться дальнейшее смягчение международной напряженности и содействие созданию необходимого доверия в отношениях между государствами. Советская делегация внесла на Женевском совещании целый ряд конкретных предложений.Историченжий опыт показывает, что' наиболее кровопролитные и опустошительные войны происходили в Европе. Поэтому правительство' СССР считало и считает, что в Европе необходимо создать систему коллективной безопасности с участием всех европейских государств и США. Учитывая реальную обстановку, сложившуюся в Европе, когда существуют военные группировки государств, Советское правительство предложило, чтобы создание такой системы безюпасиО'- сти было разделено на два периода. Первоначально остаются все военные группировки, но все государства, входящие в них, берут на себя обязательство воздерживаться от применения друг против друга вооруженной силы и разрешать все споры только мирными средствами. Во< второй период все военные группировки ликвидируются и заменяются общеевропейской системой коллективной безопасности.На Женевоком совещании состоялся обмен мнениями по германской проблеме. При этом выявились два различных подхода к решению этого- вопроса. Западные державы защищали парижские соглашения, предусматривающие ремилитаризацию Западной Германии и включение ее в военные группировки. Советский Союз указывал и указывает, что решение германского вопроса, при наличии парижских соглашений, следует искать на пути смягчения междунар одной напряженности в Европе, на пути ликвидации существующих военных группировок государств и создания эффективной системы коллективной безопасности в Европе.Bi Германии сложилось два самостоятельных государства с различными общественным и экономическим укладами: Германская Демократическая Республика и Германская Федераль-

Изучают решение июльского
Пленума ЦК КПССНа деревообделочном комбинате треста Свердаов™промстрой для коммунистов и беспартийных организован кружок по изучению материалов «июльского Пленума ЦК КПСС. Курс занятий рассчитан на восемь часов. Слушатели кружка изучают боевую 

ная Республика. Следовательно, в этих условиях невозможно объединить Германию путем ме- ханичеюкого слияния обеих ее частей. Нельзя также решать германский вопрос без участия самих немцев.Большим вкладом в обсуждение вопроса о разоружении явились предложения Советского Союза от 10 мая 19515 года. После Женев1еК'01го совещания правительство ССОР еще раз продемонстрировало готовность осуществить предложенные им мероприятия по разоружению. Несмотря на то, что- западные державы не выразили своего отношения к советскому предложению о демобилизации военных контингентов, выводимых с территории Австрии, Советское правительс™> решило сократить общую численность вооруженных сил Союза QCP на количество войск, выводимых из Австрии.При обсуждении четвертого вопроса на Женевском совещании — вопроса о, развитии контактов между Востоком и Западом—Гевстская делегация указала, что Советский Союз был и является сторонником широкого международного сотрудничества, всестороннего' развития экономических, научных и культурных связей между государствами.Главы правительств четырех держав приняли в Женеве согласованные директивы министрам иностранных дел ПО' вопросам, обсуждавшимся на Совещании. Если все участники совещания министров иностранных дел в октябре проявят такое же стремление к сотрудничеству и достижению соглашения, которое характеризовало атмосферу, господствующую на встрече Глав правительств, то> они достигнут успехов в деле урегулирования нерешенных международных проблем.Подводя итоги Женевского' совещания, тов. Н. А. Булганин в своем докладе указал, что, во- первых, Совещание определенно способствовало- дальнейшему уменьшению напряженности в международной обстановке и будет способствовать достижению благородной цели ебеспегаения прочного и длительного мира. Bio-вторых, личный контакт между государственными деятелями четырех держав в период Совещания оказался весьма плодотворным, и он имел не меньшее значение, чем официальные ' переговоры. В-третьих, Женевское совещание положило начало важному повороту к улучшению отношений между четырьмя державами, да и не только между этими державами.Результаты Женевского совещания со всей ясностью подтверждают правильность внеш- дей политики Советского правительства, направленной на обеспечение мирного сосуществования государств. Многомиллионный советский народ, проникнутый горячим и искренним стремлением жить в мире и дружбе со всеми народами, единодушно одобряет и поддерживает внешнюю политику родной Коммунистической партии, своего правительства. (Из передовой газеты
«Комсомольская правда»

от 7 VIII 1955 г.).

программу действий нашей партии и всего советского народа: доклад тов. Булганина о задачах по дальнейшему подъему промышленности, техническому прогрессу и улучшению организации производства и . постановления Пленума ЦК КПСС.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь':

СВЕРДЛОВСКИЙ 
строитель

ОРГАН ПАРТБЮРО, ПОСТРОЙКОМА И УПРАВЛЕНИЯ ТРЕСТА СВЕРДЛОВСКПРОМСТРОЙ

№ 60(1144) ЧЕТВЕРГ, 
11 августа 1956 года Год изд. Xill Цена 10 коп.

Навстречу XX съезду КПСС

Шире развернем 
социалистическое соревнованиеС большим удовлетворением встретили трудящиеся арматур- ного цеха комбината производственных предприятий решения июльского Пленума ЦК КПСС.Пюдв'оця итоги социалистического соревнования за прошлый месяц, арматурщики достигли неплохих показателей. План июля выполнен на 130,8 проц.Хорошо трудились бригады, руководимые тт. Радио и Бочарниковым. Они добились того, что все работы стали выполняться строго по трафику при систематическом перевыполнении норм выработки.Однако коллектив не успокаивается на достигнутых результатах и знает, что надо добиваться, еще лучших показателей, а для этого требуется бес- перебойное обеспечение необходимыми материалами.Большие претензии мы предъявляем конторе технического снабжения треста (и. о. началь

Обязательства строителейВ предсъездовские дни растет соревнование между строителями, которые воздвигают дома в 16-м квартале Орджоникидзе®^^ района. Бригада монтажников, 'Возглавляемая А. А. Карповым, брала на себя повышенное обя- зательство: подготовить фронт работы для штукатурки фасада (50 процентов) к '5 августа. Бригада свое «слово сдержала с чеСтью. Устраивая металлические леса, она ежесменно выполняла задание на 150 процентов. Первенство в соревновании держит монтажник член КПСС Н. Трушков.Бригада штукатуров II. Кириллова взяла । б я.’.а тель с те» к 

ника тов. Костин), которая или совсем не отпускает металла или дает в большом количестве те профили, которые меньше всего нужны деху. На наши протесты мы слышим обычно такой ответ: «Ничего, обменяете, было бы железо». Такое отношение к делу не устраивает нас, ибо по этой причине мы веем удорожание продукции. Нам кажется, этим вопросом должны заняться руководители треста.Коллектив будет стремиться к тому, чтобы ликвидировать свои неполадки в работе и добиваться четкой организации труда, полной загрузки станков и аппаратов, бороться за экономию металла, шире развернуть социалистическое соревнование за достойную встречу XX съезда Коммунистической партии Советского Союза.
Н. ДОЛИНСКИЙ, 
начальник цеха.

2(5 июля закончить штукатурку фасада дома № 3, сдаваемого в сентябре. Свое задание штукатуры выполнили. Сейчас они трудятся на штукатурке фасада дома К» 5 и дают высокие нормы выработки — 175—200 проценте®. Пример в труде показывают штукатуры тт. Иванов и Стругов.Бригады штукатуров тт. Нем- киной, Маклакова и Конева сейчас ведут установку сухой штукатурки на доме № 5, которая, согласно обязательств, должна быть закончена к 10 сентября.
В. ЛЯНСКОРУНСИИЙ, 

начальник участка.

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ
Грузинская ССР. В разгаре курортный сезо«н. Тысячи трудящихся приезжают в здравницы, расположенные на берегу Черного моря. Многих пр'Ивлекает черноморский курорт Сухуми.
На снимке (слева): в одном из уголков Приморского парка Сухуми.Фото Г. Вахтангадзе.Фотохроника ТАСС.* * *
Харьков. Коллектив завода тепл овоэного элект-р оо'борудов а - ни.я выпускает продукции почти в полтора раза больше, чем год назад. Значительно возросло производство мощных турбогенераторов с водородным охлаждением, двигателей для шахтных электровозов, тепловозных генераторов и моторов.
На снимке (направо): лауреат Сталинской «премии старший мастер машинного цеха «В. И. Иванов (слева) и слесарь-сборщик 

Д. И. Гетман готовят генератор для тепловоза к отправке заказчику.Фото М. Начинкина.Фотохроника ТАСС.

.— Новые трудовые — 
> успехи j > Новых трудовых успехов < > достиг в соревновании в С б честь XX съезда Коммуни- 5 С стической партии Советско- С го Союза коллектив комби- С ) нага производстве иных ( > предприятий. ЦыШ'1ИН'И31По- У ( лугодовой план 9 июня, S 1К1Ш в прошлом месяце на- ) ращивал темпы в работе. б «Месячный план июля вы- ( полнен на 110 процентов, \ производртельцость труда S составила (100,3 «процента. 7

«Лучших показателей до- ) бился коллектив бетоноар- 5 матурнюго завода № 1 (на- / тальник тов. Дмитриев, б главный инженер тов. Вы- к жанова). Он реализовал ме- ( * сячный план на 129 про- > ? центов и выпустил 750 ку- ) б бометро® железюбет»нных б С изделий. Производитель- < С 'Ность-. труда составила 117 V У процентов и выработка на ) / одного рабочего«—110- про- ) б центов. Снизился брак по б С сравнению с июнем с двух ( ( процентов до 1,25 проц. С ( Впереди «соревнующихся )

( идет бригада бетонщиков б ( тов. йанштейна. S
С На 12«2 процента выпои- б ( нил месячный план БА.З < 
) А 2 и шлакозавод № 11— ( > на 121 процент. $
у В июле комбинат про из- ( > водственвых предприятий ( ? впервые достиг выпуска ) г железобетонных изделий в / С объеме 17'3(8 кубических б £ метров, тогда как ранее < ( среднемесячный выпуск со- ( ( ставлял 1400 кубических ) । метров. )
[ Ф. РАДЬКО, |
» начальник планового | 
• отдела. (



ТРИБУНА 
РАЦИОНАЛИЗАТОРА

Некоторые итоги 
работы БРИЗа ДОКаЗа период первого полугодия 19155 года в ВРИЗ деревоююдешо1Ч- наго комбината поступило 25 •рационализаторских предложений. Все они были обсуждены на техническом совете, 24 пред-, ложения были одобрены и приваты и .одно отклонено. В настоящее ирема из принятых предложении десять уже 'Внедрены в производство и семь находятся' в стадии разработки.Заслуживает внимания рацио- надшаторское предложение о пе- рераоотке срезки, внесенное начальником лесопильного цеха тов. Шуваловым. Ранее при - кромлении необредиой доски на обрезную получалось много отходов, которые были непригодны для изготовления изделий. Все эти отходы в течение десятков лет реализовались за бесце- нок, как (Дрова, а зачастую отпускались бесплатно. Такой метод выпуска обрезной! доски без дополнительной утилизации приводил к снижению процента выхода пиломатериалов и созданию некоторых убытков, что в свою очередь влекло к удорожанию продукции, выпускаемой лелза- водом. Тав. Шувалов внес предложение: возле обрезного станка установить два дополнительных станка, на которых можно производить переработку срезки на тарную дощечку и рейку, в которых так нуждаются организации нашего города, выпускающие изделия широкого потребления для нужд населения.Предложение тов. Шувалова позволило деревоо1бйелочно- му комбинату за два месяца дать фактической экономии на сумму 78Й0 рублей, а годовая плановая экономия будет составлять 21120 рублей.На более экономичное использование четырехмоторного! стро- гальногб стайка в цехе строй- депалёй, который в течение де- сжги лет выпускал только (Гладкую строганую доску, направлено предложение слесаря механического цеха тов. Спирина. Он предложил изменить существующие конструкции ножевых головок и рычага, прижимающих пиломатериалы при острожке, на фланцевые и роликовые крепления. Это дало возможность изготовлять на станке шпунтовку, вагонку, наличник. Внедрение в производство этого предложения дало возможность увеличить количество выше перечисленных изделий, а также вы- пускать изделия из коротких досок длиною от 2 метров.'Предложение тов. Спирина ло-

Интересные вечера© прошлом месяц» в клубе строителей па Рабочем поселке прошел ряд интересных мероприятий. Прекрасно прошла лекция, 'Прочитанная лектором го- родекого лекционного' бюро на тему «Моральный облик молодого советского человека», после которой демонстрировалась кинокартина «Тринадцать». На лекции присутствовало около двухсот человек молодежи треста.22 июля проведен вечер, посвященный памяти Ф. Э. Дзержинского. Лектор городского лек- ционною бюро тов. Карнаухов прочитал лекцию на тему «Бдительность — наше оружие». На ярких и живых примерах из жизни Ф. 9. Дзержинского он рассказал, как нужно воши- тывать чувство (революционной бдительности и сознательности. Затем присутствующие посмотрели кинокартину «Подвиг разведчика».Организованно прошла лек- 

звалило цеху стройдеталеи сэкономить за полугодие 340 рублей. Ранее же были убытки.Одобрено предложение бригадира механического цеха тов. Шебаршина. Он предложил изменить технологический процесс при изготовлении брусьев размером 56X5(0 мм, с использованием продольно-016резного станка. Это дало возможность лесопильному цеху выйти из затруднительного положения в выпуске выше указанного изделия.В течение всего периода существования ДОКа брусок размером 50X50 мм выпускался по технологическому процессу при распиловке на двух спаренных ле- сюрамах. Это затрудняло работу лесозавода в выпуске других видов, специального распила, что приводило к несвоевременной поставке изделий на строительные площадки, как-то: балки, шпунтовка, стропила, плинтуса и т. д. В настоящее время процесс распила при изготовлен» (бруса 50X5'0 мм намного сокращается. Каждая лесорама 'производит распил леса в развал. Полученная от распила .необрезная доска пропускается через обрезной станок. Тов. Шебаршин предложил на обрезном станке на главном валу установить шесть дисков. В каждом диске запрессована втулка, которая дает возможность свободно производить перестановку дисков при наладке станка. (Изготовление бруса 5Ю(Х5(0 мм по такому методу дало возможность сократить врё- мя, увеличить выпуск изделий в 0—3 раза и обеспечивать выполнение недельно-суточных графиков.'Однако на деревообделочном комбинате имеется ряд узких мест, которые требуют повседневного разрешения и устранения. Не обеспечивает мощности ДОКа по выпуску столярных из- делий сушильное хозяйство. Не достигнута еще чистота отделки столярных изделий, и это резко отражается на качестве изготовляемой продукции. Необходимо изменить и упростить отдельные технологические операции с сокращением меньших затрат времени на изготовление изделий, сделать перестановку оборудования, чтобы уменьшить лишние перевозки пиломатериала, идущего на переработку изделия. Над решением этих узких мест и должен работать сейчас коллектив дере(В'001бделочного комбината.
А. КУДРЯВЦЕВ, 

главный инженер ДОКа.

Письма в редакцию

I ция «О международном положении».® конце июля в клубе был впервые организован вечер для родителей. Тщательно к нему подготовились члены правления клуба и работник детского сектора А. Ф. Соболева. Были оборудованы детская комната и комната отдыха. Е йюсьми часам вечера стали собираться родители. Многие из них приходили со своими детьми. Для детей были организованы игры, пляски, а родители слушали интересную лекцию нареудьи тов. Логиновой на тему: «О вреде физических наказаний». Лектору было задано несколько вопросов. После лекции для родителей и детей десмонстрирова’ЛСя фильм «Алеша Птицин вырабатывает характер».Расходясь, родители просили почаще устраивать такие .вечера.
Б. КВАСМАН, 

председатель правления 
клуба.

Из зала суда

Неплатеж 
квартирной платы 
влечет выселение 'Своевременное внесение квартирной платы, а также платы за коммунальные услуги — важнейший долг всех трудящихся, проживающих в дамах предприятий, учреждений и местного СоветаБакан требует, чтобы квартплата вносилась жильцами не позднее 10 числа месяца, следующего эа оплачиваемым.Аналогичный порядок существует и для лиц, проживающих в общежитии.Все -наши граждане знают эту заповедь и преобладающее большинство честно выполняет свой долг. Иначе и быть не может, ибо эти средства целиком вкла- дыв'аются государством на ремонт жилого фонда.Но, к сожалению, не вся наша молодежь, живущая в общежитиях, проявляет уважение и должное сознание к этому делу, игнорирует законные требования администрации и длительное время не желает платить за проживание в общежитии. Неплатеж квартирной платы без уважительных причин в течение трех месяцев влечет выселение граждан без предоставления жилой площади в судебном порядке.Однажды с такими злостными неплательщиками мы встретились в народном суде 1-го участка Куйбышевского района. Перед судом стоит в качестве ответчика молодой, здоровый парень, рабочий треста Удачин. Выясняется, что он имеет задолженность по квартплате за 1954 год и ни копейки не платил в 1955 году. Перед советским судом ему явно неудобно, чувствуется, что в нем заговорила совесть, хотя, говорят, ОН' вел себя в общежитии «молодцом». Суд выносит решение, которым строго предупреждает Удачина о недопустимости его поведения.Судья объявляет о рассмотрении второго дела: о выселении гражданина Малыгина. Малыгин без зазрения совести объясняет, что он деньги тратил на себя, на оплату за проживание в общежитии их не хватило. Суд выносит решение о выселении Малыгина из общежития без предоставления жилья.По третьему делу, заявляет судья, ответчик гражданин Таланов в суд не явился. А спросить Таланова надо, почему он не явилря? Почему он не хочет выполнять наши советские законы?Присутствующие граждане в суде с негодованием слушали о допущенных безобразиях со стороны Удачина, Малыгина и Таланова и тоже сурово, по-своему осудили их. Есть ли еще молодые люди, подобные им? Есть! И не в их интересах, если они предстанут перед судом.

О. ИВАНОВ.

Бригады простаиваютПроходя около строительной площадки по улице Якова Свердлова, можно'видеть, как на 98-кварти|рном доме изо дня в день простаивают две бригады каменщиков. А ведь здесь имеется громадный фронт работы: можно производить кладку половины первого и половины второго этажей.Между тем наблю!Да'ЮТ'С(Я систематические перебои в обеспечении кирпичом и раствором. Ежедневная потребность кирпича на две бригады 20 тысяч штук, а мы получаем через день по 12—18 тысяч. Бывают и такие случаи, когда кирпич не доставляется но целой неделе.А когда есть кирпич, нет раствора, так как на бетонном заводе УНР № 774 всегда какие- нибудь непорядки: то нет песку, то цемента, то воды.Руков од ит ели строительного управления и треста об этом прекрасно знают, но мер не принимают.
М. КОЛОВ, А. ШАДРИН, 
бригадиры, А. ХОМЯКОВ, 
П. КАРАВАЙЦЕВ, К. НЕ- 
ТУНАЕВ, каменщики.

В помощь агитатору

ЮгославияЮгославия (расположена в северо-западной части Балканского полуострова и занимает территорию около 257 тысяч к,в. километров. По переписи 1953 г., в стране проживало 16.927 тыс. человек.Югославию населяют южнославянские народы: вербы, черногорцы, боснийцы, хорваты, словенцы и македонцы, родственные друг другу.Столица Югославии — город Белград с пригородами насчитывает 470 тыс. жителей.Югославия, как самостоятельное государство на Балканах, была образована 1 декабря 1918 года, после распада Австр о-(Венгрии, последовавшего в итоге первой мировой войны, и называлась тогда «Королевством сербов, хорватов и словенцев».6 января 11929 года король Александр, опираясь на армию, произвел государственный переворот, распустил парламент, приостановил действие конституции, запретил политические партии и установил в стране военную диктатуру. Королевство сербов, хорватов и словенцев было переименовано' в Югославию.В 1941 году под давлением народных масс Югославия подписала с Советским правительством договор о дружбе и ненападении. Народы Югославии горячо приветствовали этот договор и готовились 6 апреля 1941 г. торжественно отметить его подписание. Однако рано утром 6 апреля фашистская Германия неожиданно подвергла сокрушительной воздушной бомбардировке Белград, начав тем самым вероломное нападение на Югославию. Югославский народ поднялся на решительную борьбу с немецко-фашистскими захватчиками. Bi стране развернулось мощное партизанское движение, из которого выросла Народно-освободительная армия Югославии.Фашистские оккупанты нанесли большой ущерб экономике страны и особенно промышленности. Почти все предприятия были либо серьезно повреждены, либо до основания разрушены. После окончания войны югославский рабочий класс (самоотверженно взялся за восстановление и дальнейшее развитие промышленности, ставшей народной собственностью. Благодаря героическим усилиям трудящихся Югославии в течение 1946—1954 гг. в стране было' построено и пущено в эксплуатацию около 250 новых предприятий, в том числе 55 электростанций общей мощностью 420 тысяч киловатт, 53 машиностроительных завода, 23 химических предприятия, 7 металлургических заводов, два коксохимических комбината, 24 предприятия, производящие электрооборудование, 21 текстильная фабрика и др.'В последние годы более 60 проц, всех капиталовложений приходилось на промышленность, причем капиталовложения в тяжелую промышленность увеличивались из года в год.В результате пуска но'вых предприятий и реконструкции старых значительно увеличился объем промышленного производства по сравнению с довоенным.Промышленность стала важнейшим источником национального ~д охода стр аны.Почвенные и климатические условия в Югославии благоприятны для развития земледелия и скотоводства.В стране развито молочное животноводство, а также овцеводство, свиноводство и птицеводство.'Сотни лет южнославянские народы боролись против иност

ранных завоевателей. В этой борьбе за независимость они возлагали большие надежды на поддержку русского народа. Понятно поэтому, что народы обеих стран связаны узами вековой братской дружбы и совместной борьбы против общих врагов. Эта старинная дружба и боевое сотрудничество особенно окрепли в годы второй мировой войны, в период совместной борьбы против фашистских захватчиков.й те суровые годы советский народ с глубоким сочувствием относился к героической борьбе братского югославского народа, руководимого Еоммунис'тической партией, оказывая ему большую моральную, а затем и материальную помощь. В конце войны, преследуя фашистских захватчиков, советские войска по-братски встретились с Народно-освободительной армией Югославии и под Белградом нанесли совместные сокрушительные удары по врагу, которые завершились освобождением Восточной Сербии, Воеводины и столицы Югославии Белграда.Советский народ горячо' приветствовал освобождение страны и создание Федеративной Народной Республики Югославии. Между народами и государствами обеих стран сложились самые добрые отношения. Однако в последующие годы эти добрые отношения были нарушены и омрачены теми размолвками, которые возникли между двумя государствами в результате предательской деятельности врагов народа, презренных 'агентов империализма Берия, Абакумова и других.За последнее время были достигнуты определенные успехи в нормализации отношений между двумя государствами. Об этом свидетельствуют итоги переговоров правительственных делегаций СССР и Югославии, проходивших с 27 мая по 2 июня 1195(5 г. в Югославии. Опубликованная в результате этих переговоров Декларация является документом большого международного значения.В ходе переговоров выявилось искреннее стремление правительств обеих стран к дальнейшему развитию всестороннего сотрудничества между СССР и ФПРЮ, что полностью отвечает интересам обеих стран, а также интересам мира и социализма. Декларация предусматривает целый ряд важнейших мероприятий, направленных на полную нормализацию советско-югославских отношений. Правительства обеих стран выразили решимость развивать свои будущие отношения в духе дружественного сотрудничества.Оба правительства согласились также поддерживать и облегчать сотрудничество общественных организаций обеих стран путем осуществления контакта, обмена социалистическим опытом и свободного обмена мнениями.Пароды Советского 'Союза и стран народной демократии, как и югославский народ, с особым удовлетворением встретили результаты переговоров. Их единодушно одобряют во всех странах мира все те, кому дорого дело мира и демократ».Результаты переговоров открыли новую яркую страницу в истории дальнейшего развития и укрепления дружественного сотрудничества братских народов СООР и Югославии.
И. о. редактора
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